

Viernheim



Judo: Malou Schumacher vom 1. Viernheimer Judo Club neue Bezirksmeisterin in der Gewichtsklasse bis 40 Kilogramm / Ein Sieg reicht für den Titel

Viernheim (oh) – Die Bezirksmeisterschaft der weiblichen U15 fand dieses Jahr in Hockenheim statt. Für den 1. Viernheimer Judo-Club kämpfte Malou Schumacher, die in der Gewichtsklasse bis 40 Kilogramm den Titel holen konnte. Enttäuschende 20 Kämpferinnen nahmen an der Bezirksmeisterschaft teil. Deshalb war der erste Kampf für Malou Schumacher gleichzeitig auch der Finalkampf. Sie traf auf League Oberle vom TV Etigheim. Zum Beginn der Auseinandersetzung setzte die Viernheimerin einen Schulterseitwurf an und versuchte eine

Kombination durchzusetzen. Nachdem dies nicht gelang, zog sie doch den Schulterseitwurf durch und bekam die Wertung Wasa Ari. Im anschließenden Bodenkampf schaffte es Schumacher nicht, ihre Gegnerin in einen Haltegriff zu nehmen. Wieder im Stand, warf die Viernheimerin ihre Gegnerin nach kurzem Griffkampf. Der Schulterseitwurf brachte eine volle Wertung, Ippon, und damit den Sieg. Malou Schumacher hat sich mit dem Titel für die Landes-einzelmeisterschaft in Waldshut-Tiengen qualifiziert.

Foto: kt